

Liebe Leser, liebe Leserinnen

Die erste Saisonhälfte ist schon vorbei. Die Abendausfahrten werden rege besucht und einige Clubmitglieder waren schon auf Reisen. Die hartgesottene Biker verbrachten im April eine Woche im Südtirol. Einer war auf der iberischen Halbinsel unterwegs und tourte von Porto nach Madrid. Ein Pärchen war mit den Tourenvelos in Istrien unterwegs. Die Rennvelowoche „Grappolo d'oro“ ist auch schon vorbei wo unzähligen Höhenmeter abgospult wurden. Die Berichte und Fotos werden laufend auf der Webseite des VCR aufgeschaltet. Zur Abwechslung waren ein paar „Wasserratten“ auf dem Rhein beim Standup-Paddeln.

Die zweite Saisonhälfte startet mit dem Gigathlon und anschliessend findet das Clubweekend statt bevor am Bikefestival wieder in die Hände gespuckt wird. Zum Saisonschluss kurz bevor es wieder in die Halle geht starten noch ein paar Nostalgiker bei der L'Eroica und rollen über die Strade bianche der Toskana.



Inhalt

Präsis Worte
Bikefestival Basel
Nachwuchs
Goldwurst Cup
Verofit Tourencup
Standup-Paddeln

Termine

07.-13.07.13
Gigathlon

09.-11.08.13
Clubweekend

15.08.13
Up/Downhill

19.08.13
Oristal-Gempen

24. & 25.13
Bikefestival-Basel

07.09.13
Lützelal Zeitfahren

14.09.13
Dualslalom

21.09.13
Bike-O

Kontakt:

kettenblatt@vcreinach.ch

Präsidiale Zwischenworte

In gut 2 Monaten fällt auf dem Schänzli, anlässlich des Bikefestivals Basel, der Startschuss zum BMC-Finallauf, und es wird wieder um viel Lob und Ehre gekämpft. Nebst viel Bewährten gibt's in diesem Jahr wieder Neuigkeiten, und das Festival etabliert sich unter den Zuschauern immer mehr zu dem Veloanlass der Nordwestschweiz.



Für uns „knallte“ es bereits schon lange vorher: Viele unter uns leisteten bereits unzählige Arbeitsstunden und machten aus dem Unmöglichen wieder Mögliches. Andere schaufelten bereits irgendwo im Wald an der Strecke herum, oder dachten wieder neue Attraktionen aus.

Wenige Wochen vor dem Anlass geht's dann für alle VCR-Ierinnen und VCR-Ier richtig los. Die grossen Arbeiten vor dem Anlass, die beiden Mega-Tage während dem Bikefestival und die Aufräumarbeiten benötigen wieder viele Arbeitshände. Und ich bin erneut stolz, dass ich auf euch alle zählen kann und darf. Gemeinsam werden wir wieder Bikegeschichte schreiben und der restlichen Schweiz zeigen, wo der beste Velo-Club zu Hause ist.

Das Helferaufgebot wird in diesem Jahr neu gestaltet und jedes Mitglied wird von seinem letztjährigen Postenchef direkt angesprochen. Als Vorteil sehen wir die gegenseitige Nähe, das Vertrauen und das direkte Eingehen auf spezielle Wünsche, wie Einsatzzeiten oder Absenzen. Selbstverständlich darf man auch seinen Arbeitsort wechseln und einmal etwas ganz anderes tun. Gebt einfach eine entsprechende Rückmeldung an mich oder euren Postenchef.

Infolge Ferienzeit ist eine unverzügliche Antwort sehr wichtig! Die Anfrage erfolgt telefonisch oder per Mail. Somit können wir die Einsätze entsprechend planen und euch die Pläne baldmöglichst zur Verfügung stellen.

Jedenfalls freue ich mich schon heute auf die gemeinsam unvergesslichen Tage im Schänzli, wo wir wieder einiges für die Velowelt bewegen werden.

Bis bald. Euer Präsi, Thomas Kaiser

Bikefestival Basel

24. & 25. August 2013

Der neue Hauptsponsor des BFB ist der Internetprovider

❖ **Breitband.ch**

Neue Partner für folgende Events:

- ❖ **Pepita** Dirtjump
- ❖ **BLKB** Bike Challenge
- ❖ **Heuwaage Fitness** Showbühne Radball/Kunstrad
- ❖ **EBM** Minidrome

Für die BLKB Bike Challenge haben wir zwei Vereine gefunden, welche mit uns zusammen die Organisation des Events übernehmen:

- **Radsportzentrum Nordwest**
- **Velo-Club vc2six2eightlaufen.ch**

Dieses Jahr wird die Bike-Challenge wieder wie im Vorjahr mit 3 Strecken durchgeführt:

- Katrin Leuman Trail Chrischona 22 km, 367 Höhenmeter
- Blauen kurz 55 km, 1052 Höhenmeter
- Blauen lang 75 km, 1733 Höhenmeter

Das komplette Programm ist auf:

http://www.vcreinach.ch/downloads/bikefestival_13_programm.pdf

"Goldwurst - Cup"

VC
velo-club reinach



Rang	Name	Waldlauf	Gempen- Rennen	MTB Technik	Dualslalom	Elsass Rundstrecke	Up- / Downhill	Oristal- Gempen	Lützelal Zeittahren	Bike-O	PunkteTotal
1	Kaiser Thomas	75	68	66		68					277
2	Hägeli Christoph	100		100							200
3	Recht Florian		100	90							190
4	Zimmermann Fredi	80				66					146
5	Kirchhofer Rolf		66			80					146
6	Zubler André		70			75					145
7	Bergamo Francois		64			70					134
8	Mittelbach Tobias		62			64					126
9	Weinhardt Jonathan					100					100
10	Fischer Julian	90									90
11	Feigenwinter Martin		90								90
12	Rüdisühli Marc					90					90
13	Kulpowicz Dominic		80								80
14	Bisang Fabrice			80							80
15	Hurter Andreas		75								75
16	Blatter Rémy			75							75
17	Matti Daniel	70									70
18	Blattner Lorin			70							70
19	Jeppesen Sten			68							68
20	Fäh Reto			64							64
21	Adorjan Bernadett			62							62
22	Amstein Lukas					62					62
23	Zoratti Enzo			60							60
24	Zechner Jaron			58							58

Das Zwischenklassement nach 4 Läufen. Der Präsident Thomas Kaiser führt die Rangliste an, gefolgt von Christoph Hägeli und Florian Recht. Ob er bis zum Schluss durchziehen kann?

Die Abendausfahrten sind stets gut besucht. Die Race-Gruppe um André Zubler hat regen Zuspruch. Diese Gruppe lässt es richtig krachen. Bei der Gruppe die vom Tourenleiter Reinhard Wellig geführt wird geht es ein wenig gemütlicher zu und her. Ideal für Geniesser, Einsteiger und solche die es ein bisschen langsamer angehen wollen. Daneben hat sich so schleichen eine Zwischengruppe gebildet. All diejenigen denen es bei den einten zu schnell und bei den anderen zu langsam ist finden sich in der mittleren Gruppe. Hier wird ab und zu aufs Tempo gedrückt aber immer so das alle beisammen bleiben. Diese Gruppe organisiert sich während der Fahrt und hat keinen Leiter. Klappt bestens.

Und wer viel fährt wird belohnt. Verofit verlost Gutscheine für Ernährung mit System.

Die ersten Gewinner eines Einkaufsgutscheines für den Verofit-Shop sind:

André Zubler, Kurt Jungblut, Andi Binder, Patrick Spiegel, Reinhard Wellig

Aktueller Stand der Verofit Tourencup

1. Eva Dekan (19) & Reinhard Wellig (19)
3. André Zuber (16)
4. Andreas Hurter (15)
5. Andreas Binder (13)

Nachwuchs beim VCR

Der VCR gratuliert Jenny Breitschmid zur Geburt ihrer Tochter Jamie Lia.

Jamie Lia ist am 20. Mai 2013 zur Welt gekommen, wog 3,24 kg bei einer Körperlänge von 47 cm. Wir wünschen der jungen Familie alles Gute.

Infos über Jamie Lia und Jenny auf

<http://jennybreitschmid.blogspot.com>



Standup-Paddeln auf dem Rhein

Kurt Weber ein treues Veloclub Mitglied das man nie auf dem Velo sieht, die meisten kennen ihn vom Hallentraining her, organisierte ein besonderes Training. Balance halten und den Vortrieb mit den Armen erzeugen. Auf einem Surfbrett stehend rudert man in die gewünschte Richtung. Bei Möhlin wagten sich eine Dame und fünf Herren ohne Neoprenanzüge auf den Rhein und machten die ersten wackeligen Paddelversuche. Zuerst kniend und kurz darauf stehend ging es ganz flott voran und das gegenüberliegende Ufer war bald erreicht. Mit Grilladen und Bier wurde das Spezialtraining abgeschlossen.

http://de.wikipedia.org/wiki/Stand_Up_Paddling

